



Mop proyecta obras para conectividad e infraestructura con énfasis en el turismo

VALDIVIA. La Dirección de Planeamiento de Obras Públicas realizó un seminario con autoridades que se enmarca en la elaboración del Plan Nacional de Infraestructura Pública 2025-2055.

Con la mirada puesta en el futuro del turismo regional, autoridades, gremios empresariales y representantes del sector se reunieron en Valdivia para participar del seminario denominado "Importancia de la infraestructura turística como promotor del desarrollo económico de la Región de Los Ríos". La actividad, organizada por la Dirección de Planeamiento del Ministerio de Obras Públicas (MOP), se enmarca en la elaboración del Plan Nacional de Infraestructura Pública 2025-2055.

El encuentro contó con la presencia de las seremis de Obras Públicas, Nuvia Peralta; de Economía, Alejandra Vásquez; la directora regional del Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), Marila Barrientos y el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Valdivia, Pedro Matamala, además de autoridades empresariales y de la actividad turística regional.

El seminario forma parte de un ciclo de discusiones públicas que se está desarrollando a nivel nacional, con el objetivo de socializar los avances del Plan Director de Servicios de Infraestructura 2025-2055 y su aplicación en cada región. En el caso de Los Ríos, el foco estuvo puesto en las proyecciones de infraestructura y su impacto en el desarrollo turístico.

CARACTERÍSTICAS

El plan busca identificar y priorizar inversiones en infraestructura en diversos ámbitos estratégicos, asegurando una asignación eficiente de recursos de acuerdo a las necesidades presentes y futuras del país. Además, promueve el desarrollo sostenible, integrando consideraciones ambientales, sociales, económicas y de gobernanza en la planificación.

Entre los principales ejes estratégicos derivados de las conclusiones del seminario en



LA AMPLIACIÓN DEL AERÓDROMO PICHROY Y LA RENOVACIÓN DE SU ÁREA DE MOVIMIENTO, ES UNO DE LOS EJES FUNDAMENTALES EN LA REGIÓN.

Los Ríos, destaca el nuevo estándar del Aeródromo Pichoy, el fortalecimiento de la conectividad fluvial, lacustre y marítima con la consolidación de costaneras, muelles y embarcaderos como espacios públicos, para relevar la identidad fluvial del territorio y el desarrollo del Puerto de Corral, como un centro logístico comercial de atractivo turístico, para el atraque de cruceros.

En tanto, en relación a la conectividad resalta la materialización de la ruta costera regional; la consolidación de la red Interlagos; la nueva conectividad precordillerana y la habilitación y puesta en valor de parques y reservas nacionales. Finalmente, dentro de los mayores anhelos regionales, se cuenta la recuperación de la red ferroviaria regional (Ramal Antilhue-Valdivia).

REACCIONES

Al respecto, la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta, destacó que, "fue una jornada parti-



LA JORNADA FUE ORGANIZADA POR LA DIRECCIÓN DE PLANEAMIENTO.

\$56 mil millones

es el presupuesto total considerado en las obras que se desarrollarán en el aeródromo Pichoy.

cipativa muy importante para visualizar una imagen futuro de nuestra capital regional y las diversas comunas que se proyecta el año 2055 con la ejecución de las principales obras

2055

es el año de proyección de los proyectos dados a conocer por el ministerio de Obras Públicas de Los Ríos.

que la región necesita en materia de conectividad e infraestructura. Con este tipo de instancias reafirmamos el compromiso del MOP para potenciar la competitividad turística

de Los Ríos, a través de una infraestructura habilitante, sustentable y resiliente".

De igual forma, la directora de Planeamiento del MOP Los Ríos, Claudia Salazar destacó que, "contamos con diferentes perspectivas en este encuentro, para potenciar la mirada ministerial que busca dinamizar el territorio y definir cuáles son los desafíos que tendremos en el futuro, en el sentido de articulamos de mejor manera y en cómo debiésemos proyectar un buen uso de la infraestructura, para mejorar sus estándares y calidad, a fin de posicionar un sello y marca a través de la infraestructura".

Por su parte, la directora regional de Sernatur, Marila Barrientos calificó el espacio como, "muy positivo para articular al sector público y privado en la priorización de infraestructura con una mirada turística desde el diseño hasta la concretización de los proyectos. Se trata de identificar todo el potencial que tienen estas iniciativas, para ge-

“

Fue una jornada participativa muy importante y una instancia en que reafirmamos el compromiso del MOP para potenciar la competitividad turística de Los Ríos, a través de una infraestructura habilitante, sustentable y resiliente..."

Nuvia Peralta

Seremi de Obras Públicas.

“

Siempre es muy positivo poder articular al sector público y privado en la priorización de infraestructura con una mirada turística, desde el diseño hasta la concretización de los proyectos..."

Marila Barrientos

Directora de Sernatur Los Ríos.

nerar reactivación económica en la región, con énfasis en la conectividad turística".

En tanto, Fernando Vásquez, past president (ex presidente) de la Cámara Chilena de la Construcción de Valdivia reiteró, "durante el seminario apelamos a la importancia del diálogo, para lograr grandes acuerdos y concretar de este manera, los proyectos que impulsen el desarrollo de la región, tanto en materia de una mejor conectividad la proyección de la región como destino turístico, como asimismo desde el punto de vista de una infraestructura moderna y eficiente".